

Verantwortlich

Am siebten Tag ruhte Gott.
Er sah alles an, was er gemacht hatte.
Es war alles sehr gut.

Tag und Nacht,
Sonne, Mond und Sterne,
Luft zum Atmen,
das Klima,
Flora und Fauna,
Wälder und Felder,
Früchte in der Erde
und an Bäumen und Sträuchern.

Die Menschen,
voller Leben,
mit Emotionen, Verstand
und Fähigkeiten aller Art,
technisch und geistig.
Sie können Gut und Böse
unterscheiden und wirksam werden lassen.

Doch sie werden ihrer Verantwortung nicht gerecht,
gegenüber der Schöpfung
und gegenüber den anderen Menschen.
Es kommt zu Ungerechtigkeit,
zu Krieg und Ausbeutung,
zu Hunger und Elend.

Es war alles sehr gut.
Was habt Ihr daraus gemacht?
Versucht es nochmal.
Bei Gott ist alles möglich.